

Le drame mystérieux de Raimes

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le cadavre se trouvait couché sur la face, une vingtaine de mètres de là, dans une fosse qui avait été creusée à l'endroit où se trouvait la fosse de sang. En passant de la fosse de sang, on découvrit dans la fosse des traces de pas, puis les deux soulers du mort, un peu plus loin se trouvait un mouchoir taché de sang. Enfin, le cadavre tomba dans la fosse, le cadavre.

Plusieurs balles dans la tête

Le mort, couché face contre terre, avait le visage presque déformé, mais, à l'endroit où il fut trouvé, on ne put remarquer aucune trace de sang. En examinant les blessures, on aperçut qu'il portait les traces au front de l'entrée de deux balles de revolver. A la tempe gauche, un autre orifice, produit sans doute par une autre balle en pénétrant dans le temple, trouva une plaie béante, vraisemblablement provoquée par la sortie de la balle. Derrière la tête, plusieurs autres trous. La mort paraissait remonter à plusieurs jours. Du reste, M. Dussard avait vu le cadavre jeudi dernier. Dans les poches du mort on ne trouva que quelques menus pièces de monnaie belge, deux francs en tout, une boîte d'allumettes belges et deux balles de revolver non tirées. Pas de portefeuille. On rechercha, mais en vain, pendant de longues heures, le revolver qui est cas de suicide ou dû se trouver aux environs.

Un suicide peu vraisemblable

Adoptons un instant l'hypothèse d'un suicide, quoique la plupart des enquêteurs basant déjà l'avis sur la mort. Il faut admettre, et cela est difficile, que Kumas est tiré au moins trois balles de revolver qui lui traversent la tête. On discute le fait de savoir si le cadavre a été couché sur la face ou sur le dos. On discute également sur la question de savoir si le cadavre a été couché sur la face ou sur le dos. On discute également sur la question de savoir si le cadavre a été couché sur la face ou sur le dos.

Deux balles qui ont dû être tirées de loin

Nous avons dit que Kumas porte au front deux traces très nettes d'entrée de balles de revolver. Une de ces balles a pénétré juste au-dessus du sourcil gauche. Si l'on se trouvait en présence d'un suicide, on pourrait remarquer presque certainement après de l'effort les traces de la déflagration. Or la peau est restée très nette, le sourcil même n'a pas été brûlé. L'autopsie nous apprendra prochainement si ces déductions sont justes. La direction des deux balles, par d'autres peut-être aussi, elle nous permettra de dire si le cadavre dans ces blessures a été d'un désespoir.

Des hypothèses

Les enquêteurs ont déjà émis maintes et maintes hypothèses, la plupart sont tombées devant les indications des faits constatés. Kumas est venu à Raimes dans un coin charmant de la forêt de Raimes pour accomplir un acte désespéré. Quelle folle idée a poussé le Polonais à marquer sa trace de ces morceaux de papier ? Quelle plus folle idée encore, quelle force l'a poussé, moribond, à coucher ses pieds d'indigne à se débarrasser, à aller mourir si loin de l'endroit qui lui avait choisi ? Et où se trouve le revolver, arme du suicide ? Entêté par un promeneur ? Entêté par un promeneur aussi, qui l'aura jeté plus loin, le pardessus ensanglanté ? Et pourquoi, si le blessé se débâta, ses soulers ne portèrent-ils pas trace de sang ? Enfin, le cadavre de Lorette est-il un cadavre de Lorette ou d'un autre ? Avec des outils, des compariétés, si nombreux dans la région ? On aborde alors l'hypothèse d'une mise en scène macabre, qui s'explique très facilement.

Les Mères Américaines à Lorette

Une vingtaine de mères américaines venant de Lille en autocar ont visité le cimetière national de Lorette. Elles ont été accueillies par les autorités locales. Elles parcoururent ensuite les champs de bataille de l'Artois, s'arrêtant à Arras qu'elle quitteront le soir pour se diriger sur Amiens.

Le dixième Congrès National de la Fédération des Mutués et Accidentés du Travail à Lille

On y adopta une importante résolution contenant de nombreux vœux et réclamant d'importants avantages.

La séance de l'après-midi

La séance de l'après-midi commença à 14 h 30 par un discours de bienvenue prononcé par M. Durafour, président du groupe parlementaire. Il fut suivi de la lecture de divers rapports et de la discussion de plusieurs propositions.

Les intérêts des Invalides du travail

La séance du matin fut présidée par M. Amiale. De suite on adopta l'examen du rapport sur les invalides du travail et, au même temps, du rapport sur les aveugles. M. Durafour, président du groupe parlementaire, déclara que le Congrès de Lille, en adoptant ces résolutions, a fait un grand pas vers la réalisation de nos revendications.

La résolution du Congrès

En fin de séance, la résolution suivante, contenant les vœux du Congrès fut adoptée à l'unanimité. Le Congrès National des Mutués et Accidentés du Travail, réuni à Lille les 26, 27, 28, 29, 30, 31 mai et 1er juin 1930, a adopté les résolutions suivantes :

Les explications du rapporteur de la loi de rajustement

M. Pierre DELCOURT, député du Nord, rapporteur de la Chambre de la loi de rajustement, prit la parole et déclara que le Congrès de Lille a fait un grand pas vers la réalisation de nos revendications. Il déclara également que le Congrès de Lille a fait un grand pas vers la réalisation de nos revendications.

L'action du Parlement

M. DURAFOUR, ancien ministre, président du groupe parlementaire, dit que ce que les parlementaires peuvent faire en faveur des mutuels du travail, il l'évoque le souvenir de M. Durafour, ancien ministre, président du groupe parlementaire, dit que ce que les parlementaires peuvent faire en faveur des mutuels du travail, il l'évoque le souvenir de M. Durafour, ancien ministre, président du groupe parlementaire.

Les cambrioleurs continuent leurs exploits

Ils ont opéré hier à Lille et ont emporté 10.000 francs de titres.

Ce qui pourra être réalisé

M. Samier, conseiller d'Etat, chef de cabinet du ministre du Travail, a déclaré au cours de la séance de ce soir que les revendications des mutuels du travail ont été prises en considération par le Gouvernement.

La clôture du Congrès

M. WATTIN, au nom de la Commission exécutive remercia les parlementaires de leur présence, de leurs paroles de confiance, puis les congressistes et la ville de Lille. Il déclara que le Congrès de Lille a été très fructueux et qu'il a permis de réaliser de nombreuses revendications.

Mouvement Préfectoral

M. Paul Cameau, Préfet du Var, nommé Préfet du Morbihan, et M. P. Monnier, Sous-Préfet de Douai, nommé Préfet du Jura. Ces nominations ont été annoncées officiellement.

L'épidémie de croup à Anor a été enrayée

On nous affirme qu'il n'y a plus aucun cas de croup à Anor. Les mesures énergiques prises par la municipalité et le dévouement apporté en cette circonstance par les deux docteurs locaux, ont réussi à enrayer l'épidémie de croup à Anor.

L'important Conseil des Ministres d'hier matin

Au cours du Conseil des Ministres d'hier matin, M. A. Tardieu a exposé les grandes lignes de son discours prononcé aujourd'hui à Dijon. Le Conseil s'est tenu à 10 heures et a duré jusqu'à 12 heures.

La Conférence d'Almazoff à l'Hippodrome Lillois

Comme nous l'avons annoncé, M. Almazoff, en compagnie de son épouse, a tenu hier soir, à l'Hippodrome Lillois, une conférence d'actualité.

Le vampire de Duseldorf a avoué un nouveau crime

La préfecture de police de Cologne communique que le vampire de Duseldorf a avoué un nouveau crime. Il s'agit d'un meurtre commis le 10 mai 1929.

Un enfant tué par un auto à Avelin

La région de Pont-Marçay vient d'être touchée par un accident d'auto. Un enfant de 10 ans a été tué par un camion qui circulait sur la route de Pont-Marçay à Avelin.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Dimanche 1er juin 1930. Soleil à lever à 4 h 31 ; coucher à 19 h 21. Lune à lever à 7 h 32 ; coucher à 17 h 32. Météorologie. — Station de Lille. — Observations faites le 31 mai 1930 à 16 heures.

Coup raté

Les malfaiteurs n'ont pas eu de chance. En effet, le coffre qu'ils ont dérobé contenait 20.000 francs en argent liquide et sa clef était sur la serrure. Au premier étage des bureaux, dans un tiroir, se trouvait une somme de 100 francs.

LIBREZ-VOUS D'ÉCOUTER

table victorieuse qu'il avait gagnée aujourd'hui, et il ne voulait pas penser à autre chose. — Tiens, ce vieux Prémery dit en lui tapant sur l'épaule un monsieur à la petite moustache coupée à l'américaine, au teint mat aux yeux vifs et intelligents, au sourire énigmatique.

la petite chatte PAR ETIENNE NICOLAS. La mort ne fut écoutée que les prières de sa fille, puisqu'elle n'a pas exécuté le miennet. — Allons viens, mon Claude, dit en souriant Mme Prémery. Retiens-toi. Ces souvenirs te font du mal.

Enfin, l'émerveillement général allait prendre fin... Ce soir, on affichait les noms des heureux lauréats. Mme Prémery attendait, l'angoisse au cœur, que Claude arrivât de la Chénegriette. Elle était si étonnée dans la maison, devant la pendule des regards d'impudence et rouvrait que les aiguilles tournaient bien lentement.

— Hôlas ! répondit Mme Pigrau... Et nous n'avons rien en vue ! — Et nous n'avons rien en vue ! — Et nous n'avons rien en vue ! — Et nous n'avons rien en vue !

— Justement, monsieur, j'emporte Claude passer l'été à Cavalaire. Ensuite, il restera en septembre pour s'installer définitivement. — Et vous partez ? Interrogea M. Carrel.